



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT  
ACADEMY

BY FFSA



PAYS DE LA LOIRE



Championnat de France F4, GT Tour Navarra, Etape 6, Essais Qualificatifs

## MOINEAULT INTOUCHABLE A NAVARRA

Lors de la séance d'essais qualificatifs sur le très exigeant circuit de Navarra en Espagne, l'ex-pilote du collectif Equipe de France Karting Valentin Moineault s'est attribué la place de leader et a obtenu une brillante pole position. Il devance de peu ses compatriotes Giuliano Alesi et Julien Andlauer.



C'est avec une météo encore estivale que les jeunes pilotes de l'Auto Sport Academy s'élancent pour une sixième et avant dernière séance d'essais qualificatifs de la saison. Dès l'affichage du feu vert, ils s'élancent pour 30 minutes avec fougue dans l'ordre du classement provisoire du Championnat. Sans surprise, le premier temps de référence est à mettre à l'actif de Valentin Moineault, actuel leader. Il prend le commandement de la séance devant Sacha Fenestraz, son dauphin, Gabriel Aubry, Giuliano Alesi et Julien Darras. La hiérarchie habituelle semble se profiler tandis que le Suédois Reuben Kressner pointe déjà à la troisième place devant Sacha Fenestraz. Le Britannique Louis Gachot se montre lui aussi très motivé depuis sa cinquième place. Mais

c'est sans compter sur Julien Andlauer qui prend un temps la tête du classement devant Gabriel Aubry et Valentin Moineault avant d'être rattrapé à son tour. Les trois hommes s'échangent les positions pour finalement s'effacer devant Gabriel Aubry qui recale Julien Andlauer en second sur le classement. Valentin Moineault troisième tient bon devant le Suédois Reuben Kressner et Giuliano Alesi.

La direction de course ne laisse rien passer et gare à ceux qui ne respectent pas la route de course. On assiste ainsi à un festival d'annulations de certains temps.

Valentin Moineault est bien décidé à ne pas se laisser faire face à Gabriel Aubry et reprend son bien sans attendre tandis que Reuben Kressner descend à la 9<sup>ème</sup> place.

Gabriel Aubry revient aux avant-postes devant Valentin Moineault et Giuliano Alesi qui se positionne troisième devant Sacha Fenestraz et Julien Darras. Le Finlandais Simo Laaksonen fait lui aussi une très belle séance en pointant à la sixième place. Giuliano Alesi semble très à l'aise sur ce tracé puisqu'il prend la seconde position.

C'est au tour de Julien Andlauer de se montrer au premier rang et il revient en force avec une belle performance devant ses compatriotes Gabriel Aubry, Giuliano Alesi, Valentin Moineault, Julien Darras et Sacha Fenestraz. Le Chinois Yifei Ye, Simo Laaksonen, le Canadien Kami Laliberté et Louis Gachot terminent ce top Ten provisoire.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



## AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSa



A la mi-séance c'est toujours Julien Andlauer qui mène le bal emmenant avec lui Gabriel Aubry et Giuliano Alesi. C'est une lutte acharnée des chronos qui se joue et Valentin Moineault veut la pole position à tout prix en améliorant ses temps à chaque passage et finit par prendre définitivement la tête du classement devant Julien Andlauer, Gabriel Aubry, Giuliano Alesi et Julien Darras. Kami Laliberté vient se mêler au combat et pointe à la cinquième place laissant Sacha Fenestraz et Julien Darras s'expliquer derrière lui.

A la toute fin de séance, Valentin Moineault met tout le monde d'accord. Il voulait la pole position et il l'a eu ! Les 30 minutes se sont écoulées et Valentin Moineault a pu obtenir les deux poles positions des courses 1 et 3. Giuliano Alesi réalise lui aussi une très belle séance en se classant second pour les deux grilles devant Julien Andlauer, Gabriel Aubry et Kami Laliberté qui réalise de très beaux progrès au fil des meetings. Le Savoyard Sacha Fenestraz se classe sixième devant Julien Darras et Simo Laaksonen. Le Chinois Yifei et Reuben Kressner se positionnent dans l'ordre 9<sup>ème</sup> et 10<sup>ème</sup>.

Auteur du meilleur et du second meilleur temps, Valentin Moineault s'élancera depuis la pole position pour la course 1 suivi de Giuliano Alesi et Julien Andlauer.

Rappelons que la grille de départ de la course 1 est établie en fonction du deuxième meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs. La grille de départ de la course 2 est établie en fonction de la course 1. Les dix premiers de la course 1 partiront dans l'ordre inverse (grille inversée) pour la course 2 et la grille de départ de la 3<sup>ème</sup> course sera établie en

fonction du meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs.

Course 1 : Samedi 26 septembre, départ à 11h28.



### Classement sur le meilleur tour

Pos.	N°	Nom	Nat	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	1:45.302
2	27	ALESI Giuliano	FRA	1:45.402
3	5	ANDLAUER Julien	FRA	1:45.460
4	8	AUBRY Gabriel	FRA	1:45.490
5	13	LALIBERTE Kami	CAN	1:45.687
6	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	1:45.726
7	1	DARRAS Julien	FRA	1:45.789
8	14	LAAKSONEN Simo	FIN	1:46.002
9	4	YE Yifei	CHN	1:46.035
10	9	KRESSNER Reuben	SWE	1:46.175
11	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	1:46.194
12	6	GACHOT Louis	GBR	1:46.288
13	15	MATUS Axel	MEX	1:46.565
14	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	1:47.177
15	19	SIERRA Jose	MEX	1:47.343

M Temps : 1:45.302 (134.5 km/h), (N°7) MOINEAULT Valentin



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT  
ACADEMY

BY FFSA



## French F4 Championship, GT Tour Navarra, Leg 6, Qualifying MOINEAULT DOMINATES IN NAVARRA

Former Equipe de France Karting driver Valentin Moineault clinched brilliant pole positions on the demanding Navarra circuit in Spain. He finished just in front of his fellow-countrymen Giuliano Alesi and Julien Andlauer.



The Auto Sport Academy trainees took to the track for the second-last qualifying session of the season in brilliant sunshine. When the light went green they roared out onto the circuit for 30 minutes in the order of the provisional classification of the championship. Current leader, Valentin Moineault, immediately laid down a marker by setting the first benchmark time. Behind him came Sacha Fenestraz, Gabriel Aubry, Giuliano Alesi and Julien Darras. It looked like the usual suspects would fill the front rows, but Swede Reuben Kressner had other ideas and took third in front of Fenestraz, while Brit Louis Gachot slotted into fifth place. However, Julien Andlauer caused a surprise by going to the top of the time sheets from Aubry and Moineault, but not for long. The three drivers swapped

places until Aubry hit the front pushing Andlauer back to second place while Moineault in third fended off Kressner and Alesi.

Race Control was very strict and let nothing pass so it was crucial to respect the track limits. This led to the cancellation of several times.

Moineault decided that the moment had come to go for it and snatched first place from Aubry while Kressner dropped back to ninth.

But Aubry wasn't giving up and set the provisional fastest lap in front of Moineault and Alesi in third followed by Fenestraz and Julien Darras. Simo Laaksonen from Finland turned up the wick and moved into sixth place. Alesi seemed very much at ease on the Spanish circuit and fought his way up into second.

Andlauer then grabbed first place again with a stunning lap putting him in front of Aubry, Alesi, Moineault, Darras and Fenestraz. Yifei Ye from China, Laaksonen, Canadian Kami Laliberté and Gachot rounded out the provisional top 10.

At half distance Andlauer was still on top followed by Aubry and Alesi. A fierce battle was going on for the quickest time, and Moineault was determined to clinch it at any price. He went faster and faster each time round and finally got the better of Andlauer, Aubry, Alesi and Darras. Laliberté fought his way up to fifth place while behind, Fenestraz and Darras were locked in battle.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



# CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



## AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



At the very end of qualifying Moineault showed everybody who was boss. He wanted pole and he got it! When the 30-minute session ended he had clinched pole position for races 1 and 3. Alesi had a very good session and took second place for both races in front of Andlauer, Aubry and Laliberté, who has made excellent progress in the last few events. Fenestraz finished sixth quickest followed by Darras and Laaksonen. Chinese driver Yifei Ye and Kressner were ninth and tenth fastest.

After setting the fastest and the second-fastest times Moineault will start race 1 on pole followed by Alesi and Andlauer.

NB: The line-up for the first race will be established according the second-fastest time of each driver in the qualifying session. The classification of race 1 will decide the grid positions for race 2 with the first ten in race 1 starting in reverse order. The other drivers will start in their finishing order. The grid line-up for race 3 will be established according to the fastest time of each driver in qualifying.

### Classification on the best laptime

Pos.	N°	Nom	Nat	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	1:45.302
2	27	ALESI Giuliano	FRA	1:45.402
3	5	ANDLAUER Julien	FRA	1:45.460
4	8	AUBRY Gabriel	FRA	1:45.490
5	13	LALIBERTE Kami	CAN	1:45.687
6	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	1:45.726
7	1	DARRAS Julien	FRA	1:45.789
8	14	LAAKSONEN Simo	FIN	1:46.002
9	4	YE Yifei	CHN	1:46.035
10	9	KRESSNER Reuben	SWE	1:46.175
11	17	ISAAKYAN Nerses	RUS	1:46.194
12	6	GACHOT Louis	GBR	1:46.288
13	15	MATUS Axel	MEX	1:46.565
14	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	1:47.177
15	19	SIERRA Jose	MEX	1:47.343

Race 1: Saturday 26th September, start at 11h28.

Best laptime: 1:45.302 (134.5 km/h), (N°7) MOINEAULT Valentin